

ENTREVISTA

ENTREVISTA CON EMILIO LEON LEON

Lo mismo en las ciudades que en los pueblos, podríamos dividir a los ciudadanos en positivos, negativos y neutros. Y nuestro entrevistado de hoy lo incluimos, sin duda, en el primer grupo; es decir, entre las personas dispuestas a trabajar, a colaborar, a contribuir en las mejoras materiales del pueblo y de sus ciudadanos.

Emilio León es, y no hay más que repasar su historial un hombre polifacético, creador, activo y dispuesto a sacrificarse por los demás. Sus cargos, que como dice el refrán la mayoría de las veces son cargas, los lleva con inteligencia, con paciencia, con habilidad y soltura. Cuatro actividades importantes desempeña en esta ciudad que por cierto no es la suya de nacimiento, por lo cual tiene mayores méritos: Director y profesor del Colegio de San Isidro, Concejal y Portavoz del CDS en el Ayuntamiento, Presidente de ADREDA y Presidente de la Sociedad de Cazadores de Daimiel.

Emilio León nació en Puertollano hace 48 años, pero aunque de padres también manchegos, como su progenitor era militar -del cuerpo



de la Guardia Civil- vivieron en expresión suya, "como quien dice en toda España desde los Pirineos hasta Almería y por ese motivo cada uno de mis hermanos nació en una ciudad diferente". Pero Emilio lleva ya 22 años en Daimiel, está casado con una daimieleña, sus hijos también lo son y por ello se siente igualmente daimieleño.

¿Desde cuándo es Director del Colegio de San Isidro?

Desde que llegué a Daimiel siempre he estado de profesor en este Centro y desde hace doce años soy su Director.

¿Qué problemas ha tenido desde que desempeña este cargo?

Personales ninguno. No se si será por el equipo de maestros que lo componemos que somos muy amigos, una

verdadera piña. Anteriormente hubo algunos problemas de infraestructuras; pero, afortunadamente, desde la primera legislatura democrática, hay que reconocer que la preocupación de los Ayuntamientos por mejorar esas instalaciones ha sido muy fuerte. Entonces, el Colegio de San Isidro, quizás porque yo fuera Concejal o por la buena voluntad de mis compañeros de Corporación, le hemos metido un montón de millones de pesetas y pese a que eran unas escuelas muy viejas -del año 1.934-, ahora ha quedado un Colegio bastante aceptable al reformar puertas, ventanas nuevas, pintura, colocar calefacción, etc. Excepto los muros casi todo se ha cambiado o reformado.

¿Creemos que este Colegio desde su fundación era mixto?

Sí, pero lo que ocurría es que al principio estaban en diferentes clases las chicas y los chicos. Luego, a partir de 1.966, ya se integraron todos en las mismas aulas; o sea, lo que se llama ahora enseñanza mixta completa.

¿Tiene muchos profesores y alumnos?

Sí. Hace unos años se integró en él el Colegio de

PRISMA

autoescuela

PERMISOS: A2 - B1 - B2 - C1

OS RECUERDA, QUE A PARTIR DE LOS 18 AÑOS PUEDES OBTENER EL PERMISO C1 (Camiones).

MARTIRES, 8 (Entreplanta)
13250 DAIMIEL (Ciudad Real)
Teléfono: 85 39 01

AUGUSTO NEGRILLO

EN DAIMIEL
MONESCILLO 7
85 03 91

TIENDAS DE MODA

CIUDAD REAL
CARLOS VAZQUEZ 3
CALATRAVA 5